

フェルマータ通信 vol.54 1月

明けましておめでとうございます。

新しい1年が子どもたちと保護者の皆様にとって幸多き年となりますよう、お祈り申し上げます。

保育園では、獅子舞いやこま回しの遊びを楽しみ、お正月気分を味わえるような活動を行いたいと思います。

<担任から一言>

【こあら組】 記：岡

昨年はいろいろな初めてのことをドキドキしながら経験してきた子ども達。少しずついろんな経験に興味を持ったり楽しんだりできるようになってとても成長を感じることが多くなりました。今年度も残りわずかとなりましたが子どもたちが楽しみながら成長できる活動をしていきたいと思っています。

【ばんだ組】 記：久保川

先月は誘導ロープを使い始めてすぐに上手に持って歩けるようになり、子どもたちの成長に驚かされました！お話も日に日に上手になっているばんだ組さん。連休中のお話を聞けるのも楽しみです。進級も見据えていながら寒さに負けず、元気いっぱい遊んでいきたいと思っています。

【うさぎ組】 記：宮地

色んなことを覚え、できるようになったことを喜ぶうさぎ組さん。お散歩の帰りは砂場セットを持ち帰るお手伝いをしてくれたり小さいお友達のお世話をしてくれたり、すっかりお兄さんお姉さんになったなと日々成長を感じています。うさぎ組さんで過ごす時間を大切にしながら過ごしていきたいと思っています。

1月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	休園日	休園日	休園日		お正月遊びの会	
7	8	9	10	11	12	13
休園日						
14	15	16	17	18	19	20
休園日		身体測定				
21	22	23	24	25	26	27
休園日	保育料引落日	避難訓練 消火訓練		2月 土曜保育 申請〆切		
28	29	30	31			
休園日						



☆おねがい☆

- ・帰る準備をしたり、保護者の行き違いを防ぐため、お迎え時間やお迎えにくる保護者の入力を毎日、お願いします。
- ・お迎えの際、保育者も入れ間違えないように気を付けていますが、今一度、お帰りの際に汚れものの袋の中身のご確認をお願い致します。

獅子舞いが人の頭を噛む理由…



獅子舞いが人の頭を噛むということには、その人についた邪気を食べるという理由があり、縁起が良いとされています。

特に、子どもが頭を噛まれると、厄除けの効果が高まるほか、頭がよくなると信じられているようです。

QRコードを読み込むと、HPの「お知らせ」でも、おたよりを見ることが出来ます！

